

# Promotion: Betreuungszusage / Confirmation of Supervision

Dieses Formular ist vom Antragsteller/von der Antragstellerin **online** auszufüllen und sowohl von ihm/ihr als auch vom vorgesehenen Betreuer/von der vorgesehenen Betreuerin zu unterschreiben. Außerdem ist es mit einem FGs-Stempel zu versehen. Das Formular wird sowohl für die Registrierung an der TU Darmstadt als auch für den Antrag auf Annahme als Doktorand am Fachbereich Material- und Geowissenschaften benötigt (Einreichung von Original oder Kopie im Dekanat).

This form is to be completed **online** by the applicant and to be signed by both the applicant and the designated supervisor. Moreover, the research group's stamp is required. The form is needed for both the central registration with TU Darmstadt and the application for admission as a doctoral candidate at the Department of Materials and Geo Sciences (original or copy to be handed to the dean's office).

## Vom Antragsteller/von der Antragstellerin auszufüllen:

To be completed by the applicant:

Name, Vorname / Surname, given name:	<input type="text"/>
Akademischer Titel / Academic title:	<input type="text"/>
Adresse / Address:	<input type="text"/>
	<input type="text"/>
Telefon / phone no.:	<input type="text"/>
E-Mail / email:	<input type="text"/>

Die Doktorarbeit soll angefertigt werden unter der Betreuung von Prof.

It is intended that the dissertation will be prepared under the supervision of Prof.

im Fachgebiet

in the research group

des Fachbereichs

of the department of

Als Promotionsbegleiter/in meiner Doktorarbeit schlage ich vor Prof.

My suggestion for the doctoral mentor is Prof.

Die geforderte Promotionsbegleitung soll durch Mitglieder des Fachbereichs bzw. der Technischen Universität Darmstadt übernommen werden, welche den §10 der Promotionsordnung der TU Darmstadt erfüllen. Die genannte Person soll in der Lage sein, auch die Hauptbetreuung im jeweiligen Promotionsverfahren zu übernehmen, falls die ursprünglich vorgesehene Betreuung nicht mehr sicher gestellt ist. Sofern das Promotionsverfahren im Rahmen von koordinierten Projekten stattfindet, an welchen auch andere Universitäten teilnehmen, können auch Mitglieder dieser Universitäten genannt werden, die den §10 der Promotionsordnung der TU Darmstadt erfüllen. **Mir ist bewusst, dass ich hinreichende Deutsch- oder Englischkenntnisse benötige, um ein vertieftes wissenschaftlichen Gespräch zu führen. Der/die vorgesehene Betreuer/in und der/die vorgesehene Promotionsbegleiter/in haben dies in Gesprächen auf Deutsch oder Englisch mit mir sichergestellt.**

The required companion for your doctoral project should be a member of the department resp. TU Darmstadt that qualify for this task according to §10 of the rules for the award of doctorates at TU Darmstadt. He or she should be able to become your primary supervisor in case the original supervisor is no longer available for this task. In case your doctoral project is arranged in a coordinated project involving other universities, members of these universities may be suggested, if they qualify for this task according to §10 of the rules for the award of doctorates at TU Darmstadt. **I am aware that I need sufficient knowledge of German or English for conducting an in-depth scientific discussion. My designated supervisor and my designated doctoral mentor have talked to me in German or English for verification.**

Bitte teilen Sie Ihre für die Doktorarbeit bestehende oder geplante Anstellung/Ihr Stipendium/Sonstiges mit:

Please let us know your existing or planned job/scholarship/other through your time as a doctoral candidate:

Anstellung an der TU Darmstadt / Job at TU Darmstadt

Anstellung extern / Job extern

Stipendium / Scholarship

Sonstiges / Else

Darmstadt, den / Date \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Unterschrift Antragsteller/in / Signature applicant

b.w.

---

**Vom geplanten Betreuer/von der geplanten Betreuerin auszufüllen:**

To be completed by the intended supervisor:

Hiermit erkläre ich mich für den Fall der Annahme des Antragstellers/derAntragstellerin als Doktorand/in bereit, seine/ihre Doktorarbeit zu betreuen.

**Ich habe im Gespräch mit dem/der Antragsteller/in das Vorliegen hinreichender deutscher oder englischer Sprachkenntnisse für ein vertieftes wissenschaftliches Gespräch überprüft.**

In case of acceptance of the above applicant as a doctoral candidate I hereby agree to act as his/her supervisor.

**I have talked to the applicant and verified his/her sufficient knowledge of German or English for an in-depth scientific conversation.**

Darmstadt, den / Date \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Stempel Fachgebiet  
Stamp reserach group

\_\_\_\_\_  
Unterschrift Betreuer/in  
Signature supervisor

---

**Vom geplanten Promotionsbegleiter/von der geplanten Promotionsbegleiterin auszufüllen:**

To be completed by the intended doctoral mentor:

Hiermit erkläre ich mich für den Fall der Annahme des Antragstellers/derAntragstellerin als Doktorand/in bereit, als seine/ihre Promotionsbegleiter/in zu wirken.

**Ich habe im Gespräch mit dem/der Antragsteller/in das Vorliegen hinreichender deutscher oder englischer Sprachkenntnisse für ein vertieftes wissenschaftliches Gespräch überprüft.**

In case of acceptance of the above person as a doctoral candidate I hereby agree to act as his/her doctoral mentor.

**I have talked to the applicant and verified his/her sufficient knowledge of German or English for an in-depth scientific conversation.**

Darmstadt, den / Date \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Stempel Fachgebiet  
Stamp reserach group

\_\_\_\_\_  
Unterschrift Promotionsbegleiter/in  
Signature doctoral mentor